

REGIO NEWS

Neues aus der Region

Neu bei Ihren Mitsubishi-
Händlern: der Eclipse Cross
Plug-In Hybrid



Der Mitsubishi Eclipse Cross steht jetzt unter Strom

Der neue Mitsubishi Eclipse Cross erhält mit dem aktuellen Facelift nicht nur eine neue Optik, er kommt gleich mit einem neuen Antrieb. Als Plug-in Hybrid fährt der Coupe-SUV im normalen Alltagsbetrieb meist umweltschonend elektrisch, wird die Strecke länger, schaltet sich ein Benzinmotor dazu. Optisch setzt Mitsubishi beim Facelift des Eclipse Cross auf Eleganz. Das Fahrzeug wird um 14 Zentimeter gestreckt, kommt deutlich dynamischer daher als sein Vorgänger. Dank der durch Mitsubishi aufgestockten Innovationsprämie gibt es den Eclipse Cross

Plug-in Hybrid aktuell bereits ab 30.890 €. Dafür bekommt der Käufer nicht nur einen modernen und eleganten Plug-in Hybrid, sondern auch jede Menge serienmäßige Ausstattung: Allradantrieb, Klimaautomatik, diverse Assistenzsysteme, Schnellladefähigkeit und edle 18-Zoll Leichtmetallfelgen, die das Facelift komplettieren. Probefahren können Sie den eleganten Coupe-SUV ab März bei Ihren örtlichen Mitsubishi-Händlern. Am besten Sie vereinbaren gleich einen Termin oder vereinbaren Ihre Probefahrt online unter

Mehr Informationen unter www.mitsubishi-motors.de